

„er-stone“ hofft auf Investoren

# Erfinder tritt vor die TV-Kameras

**VELDEN** Mit einem pädagogisch wertvollen Kreativbaustein wollen Erfinder Erich Kollin und sein Sohn Alexander bei der Puls4-Show „2 Minuten 2 Millionen“ die Investoren überzeugen.

Seit 2011 arbeitet der Veldener an seinem Spielstein „er-stone“, der räumliches Denken, Feinmotorik und Fantasie von Bastelfans fördert. Gebaut werden kann mit dem Baustein alles Mögliche: Bauwerke, Blumen, Tiere oder auch Möbel. Auch in psychotherapeu-

tischen Praxen wird die Erfindung eingesetzt.

Nun hat Kollin es gewagt und stellt sich der Jury in der heimischen Start up-Show „2 Minuten 2 Millionen“. Ob er die Jury überzeugt? Ausgestrahlt wird die Sendung am Dienstag um 20.15 Uhr. Nachbar